

ques, a fait défendre au cardinal-archevêque de Palerme de recevoir le roi Humbert.

Cette défense du Vatican et le refus du roi de visiter la cathédrale de Palerme par suite de l'absence de Son Eminence sont une preuve manifeste de la tension qui règne entre les deux pouvoirs.

* * Au moment de mettre sous presse nous apprenons la mort de leurs Eminences le cardinal Jean Simeoni, préfet de la Sacré Congrégation de la Propagande à Rome, et le cardinal Edward Manning, archevêque de Westminster à Londres.

* * Mgr Freppel a exprimé le vœu que si l'Alsace-Lorraine redevenait française, son cœur soit transféré à Obernai, son pays natal.

Après l'embaumement, le cœur de Mgr Freppel a été porté à la Communauté de la Retraite, où reposent les restes de sa mère.

* * : La France vient d'élever son Consulat à Jérusalem au rang de Consulat général. Jusqu'ici, bien que le Consul actuel eût reçu le titre personnel de Consul général, Jérusalem n'était qu'un Consulat ordinaire dépendant de Beyrouth.

Un des considérants du décret est l'importance croissante des établissements français en Palestine. On pense bien que les pèlerinages ont beaucoup contribué à donner cette importance aux établissements français.

Il aurait fallu, dit un journal, prendre le considérant suivant :

« Vu que Jérusalem est le lieu le plus célèbre de la terre par la mort du Sauveur du monde et que la France a, depuis Charlemagne, la mission d'y protéger les pèlerinages, etc. »

* * On annonce la mort du cardinal Michel Paya y Rico, du titre des SS. Cyr et Julitte, archevêque de Tolède. Il était né en 1811, et avait été promu au cardinalat par Pie IX, en 1877.

* * Entre gascon et marseillais.

— Oh ! que j'ai eu froid en allant au pic du Midi, imagine-toi, mon cher, que ma barbe était couverte de glaçons qui tombaient jusqu'à la ceinture.

— Eh ! mon bon, ce n'est rien, lorsque j'ai traversé le Saint-Bernard, arrivé à l'hôpital, les braves moines pour me réchauffer m'ont mis dans un bain d'eau bouillante. Au bout d'une minute, l'eau était gelée ; on a allumé du feu dans la baignoire pour me délivrer de ma prison de glace.

— Et moi aussi, mais le feu a gelé.

AUX PRIERES

Hélène Lemire-Marsolais, épouse de D. Lesage, marchand, L'Assomption,
 Rév J. O. Soucy, curé de St-Roch des Aulmaies.
 Dr Priméau, Boucherville.
 George Bouillon, Rimouski.